



2025年6月10日

立山黒部アルペンルート 立山トンネル電気バス運行開始記念展示 開催

富山県と長野県を結ぶ、世界有数の山岳観光ルート「立山黒部アルペンルート」では、2025年4月15日より室堂～大観峰間で「立山トンネル電気バス」の運行を開始しました。

これを記念し、昨年まで同区間で運行されていたトロリーバスや、立山トンネルの乗り物の歴史などを紹介する展示を行います。

期間：6月11日（水）～7月7日（月）

場所：本館2階 車両ステーション 鉄道車両年表 内

展示内容：

- ・立山黒部アルペンルートの紹介
- ・トロリーバス 運転席部品展示
- ・トロリーバス 車体部品展示
- ・トロリーバス 架線関連部品展示



7月5日（土）、6日（日）には「もっと知りたい！アルペンルートの乗り物の魅力体感イベント」を実施します。詳しくは後日、鉄道博物館ホームページでご案内します。

イベントについて、詳しくはこちらもご覧ください

https://www.alpen-route.com/_wp/wp-content/uploads/2025/06/0605.pdf

立山黒部アルペンルート ホームページ

<https://www.alpen-route.com/>